

# Die FF Gföhl rückte seit 2002 zu 370 Einsätzen auf die B37 aus

Über rund **16 Kilometer im Gemeindegebiet Gföhl** (zwischen den Gemeindegrenzen zu Rastefeld und Lengelfeld) erstreckt sich **der Einsatzbereich der FF Gföhl auf der B37**.

Seit dem **Jahr 2002** (bis einschließlich 2. März 2021) wurde die FF Gföhl seither zu **insgesamt 370 Einsätzen** in diesem Bereich gerufen.

Die zahlreichen Unfälle, das damit verbundene Leid, aber auch die teilweise fordernden Einsätze für die Blaulichtorganisationen, führten in der Vergangenheit zu zahlreichen einschneidenden Verkehrsmaßnahmen durch die Straßenverwaltung bzw. die Behörden. Zu nennen sind u.a. der Neubau des Anschlusses Gföhl-Mitte 2004, die Errichtung der Section Control im Jahr 2012 oder der Umbau des Anschlusses Gföhl-Ost im Jahr 2015. Auch mehrere zusätzliche dreispurige Bereiche konnten geschaffen werden.

Im **Bereich Gföhl** werden **täglich rund 11.800 Fahrzeuge** auf der B37 gezählt.

Die **NÖN/Kremser Zeitung** berichteten in Woche 10/2021 über **weitere geplante Investitionen** in Verkehrsmaßnahmen in den nächsten Jahren.

## Anzahl der Unfall-Einsätze der FF Gföhl

Die FF Gföhl ist bei Verkehrsunfällen auf der B 37 im Teilstück von Lengelfeld bis Sperkental fast immer mit dabei. Hier ein **Überblick über die Anzahl der Unfall-Einsätze der FF der letzten zwei Jahrzehnte:**

2002: .....	18	2009: .....	24
2003: .....	23	2010: .....	29
2004: .....	22	2011: .....	25
2005: .....	16	2012: .....	13
2006: .....	19	2013: .....	12
2007: .....	21	2014: .....	17
2008: .....	25	2015: .....	14
		2016: .....	13
		2017: .....	18
		2018: .....	26
		2019: .....	17
		2020: .....	13
		2021 (1. Jänner bis 2. März):.....	5